
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 2 de abril de 2009. 2 

Ao segundo dia do mês de abril do ano de dois mil e nove, às dez horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência da Conselheira Sílvia Helena Soares Schwab. Presentes: Paulo Afonso Bracarense 5 

Costa, Ligia Eliana Setenareski, Maria Emilia Daudt von der Heyde, Valdo José Cavallet, 6 

Eduardo Harder, Ana Sofia Clímaco Monteiro D’Oliveira, Tibiriçá Krüger Moreira e Bruno 7 

Henrique Boaron. Foi justificada a ausência do conselheiro Derivan Brito da Silva. Verificado o 8 

quorum, a Senhora Presidente declarou aberta à sessão, colocando em análise e votação a ata da 9 

reunião realizada no dia doze março do corrente a qual foi aprovada por unanimidade pelos 10 

presentes. Nos informes a Conselheira Ana Sofia Clímaco Monteiro D’Oliveira sugeriu a 11 

inclusão em pauta a respeito do orçamento do teto limite mínimo de valores de contratos a serem 12 

discutidos pelo COPLAD. Ficou decidido que a Senhora Presidente encaminharia ofício à 13 

PROPLAN, solicitando informações subsidiárias para discussão do tema. Por solicitação do 14 

Conselheiro Eduardo Harder, a Senhora Presidente comunicou aos presentes a urgência da 15 

aprovação do processo 022046/2008-77. Encerrados os informes seguiu-se a ordem normal dos 16 

itens. Ordem do Dia: 01) Processo nº046539/200/-11 – Contrato e Orçamento do Curso de 17 

Especialização em Educação, Meio Ambiente e Desenvolvimento. Coordenação do Curso 18 

de Pós-Graduação em Meio Ambiente e Desenvolvimento – MAD. Após realizado a 19 

readequação solicitada a Conselheira relatora Silvia Helena Soares Schwab, declarou à 20 

aprovação favorável do contrato e peça orçamentária do curso. 02) Processo nº 022046/2008-77 21 

– Abertura de licitação para aquisição de banda para transmissão de curso do EAD da 22 

ET/UFPR – Coordenação Administrativa da Escola Técnica. O Conselheiro Eduardo Harder 23 

exarou parecer favorável à aprovação deste contrato. Em votação após esclarecimentos, o mesmo 24 

foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. Nada mais havendo a tratar, a Presidente 25 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, 26 

secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 27 


